



Por segundo año Ayto. junto con agentes locales ha elaborado distintos actos con los que se pretende visibilizar la realidad de este colectivo

El ciclo dará comienzo este viernes y las cinco actividades incluidas en el programa se extenderán hasta junio

El gobierno municipal continúa dando pasos en la labor de priorizar a las personas y su bienestar. Con el objetivo de extender a todos y cada uno de los colectivos que conforman el municipio esta premisa, la presentación realizada hoy del segundo ciclo Trans pretende fijar la atención en la realidad actual en lo que se refiere a la pluralidad de género.

En la presentación de hoy el alcalde Aitor Aldasoro ha subrayado “la importancia de priorizar a las personas, en este caso dar visibilidad al colectivo trans y su situación y realidad actual para así

sensibilizar y reconocer un hecho en el que hay que avanzar si se quiere promover actitudes de respeto mutuo para de ese modo erradicar cualquier tipo de discriminación por sexo o género”. Junto al alcalde han acudido a la presentación Ekaitz Goikoetxea, coorganizador de la segunda edición del ciclo Trans junto al colectivo Goierriko Zubia, los cuales han desgranado los principales detalles de los actos.

Este viernes dará comienzo el ciclo con la conferencia que ofrecerá German Urteaga en torno al mundo Trans en el palacio de Igartza a las 19:00 horas. Posteriormente los días 24 y 26 de abril se proyectará un documental al que le seguirá un coloquio a cargo de Ekaitz Goikoetxea. El primero de los días será abierto al público y el siguiente se ofrecerá a los colegios. El 16 y 17 de mayo se ofrecerán dos conferencias en los colegios sobre el mundo trans. En el mes de junio el día 15 en el palacio de Igartza se celebrará una actuación de bertsolaris dirigido por Ekaitz Goikoetxea en el que actuarán Maialen Lujanbio, Alaia Martin, Mainer Arregi y German Urteaga. Y para finalizar el ciclo el día 29 del mismo mes Anari ofrecerá un concierto en el palacio de Igartza.

[pdf Cartel del programa \(262 KB\)](#)

```
jQuery("#share517") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Los actos del IIº ciclo Trans se extenderán hasta junio", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Los actos del IIº ciclo Trans se extenderán hasta junio", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Los actos del IIº ciclo Trans se extenderán hasta junio", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Los actos del IIº ciclo Trans se extenderán hasta junio", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/1284-los-actos-del-ii-ciclo-trans-se-extenderan-hasta-junio"}],});
```